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第17回生産工学科同窓会報告

実行委員長　星　　　　　寔
（昭和40年機械卒）

　５月17日（土）13時から第17回生産工学科同

窓会が開催され、総会・イベント・懇親会は無

事終了しましたことを報告いたします。

　現役世代の同窓生の参加を促すために、現役

世代の実行委員が関心を持つテーマによるパネ

ルディスカッション「世代を超えて同窓生で話

し合おう」を実施しました。

　現役世代の同窓生の参加は意図に反して少な

かったが、パネルディカッションの会場、そし

て引き続き懇親会の席上でも世代を越えての交

流の輪が広がったことは喜ばしい次第です。

　来年度は、次期実行委員会が同窓会の名称が

変わった「名教就美会」第１回の総会に花を添

える準備をして取り組んでいただけると思って

おります。同窓生の皆様、新しい出会い場そし

て旧交を温める場として次年度の参加をぜひお

願いいたします。

イ ベ ン ト 報 告

［1］ 第１部：総会（13:00～14:00、教育文化ホール)

　永井会長の挨拶、校友会設立とプラウド卒業

生文庫について話があり、その後同窓会の活動

報告があった。会計報告及び監査報告の後、平

成25・26年度常任幹事・監査役が紹介された。

　会則の変更提案があり、同窓会の名称は「名

教就美会」が承認された。会員資格、準会員資

格の提案も承認された。

　引き続き、今年度の活動計画及び予算案の提

案がありそれぞれ承認された。

［2］第２部：開会宣言

　第２部、第３部は、第17回実行委員会が運営

を担当し、実行委員長による第２部の開会宣言

に引き続き実行委員を紹介。 永井会長の挨拶と総会会場の雰囲気

歓談交流の風景
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イベント報告

中村皇(昭和40年機械卒)指揮の合唱演奏は指揮

者による公演のいきさつと曲目の紹介の後、５

曲の合唱演奏は、会場の参加者を魅了したすば

らしい演奏だったと思っております。

第２部：グリークラブＯＢによる合唱（14:10～14:30）

中村指揮者による曲目紹介 演奏風景

［3］第２部：パネルディスカッション（14:35～17:10）

　イベントグループの服部幹事の進行で開始。

パネルディスカッションは、共通テーマである

「世代を超えて同窓生で話し合おう」を実現す

るパネラーと出席した同窓生で話し合う場を提

供するものとして企画されました。

１）機械工学・材料系学科の概要

　学科長の石井先生から学科の概要の紹介があ

り、今後の支援のための理解を深めた。

２）パネルディスカッション（1）

　　「国大のモノづくり人材の育成」

　司会は、山田副幹事

　パネラーは、臼田　　孝（昭和60年機械）

　　　　　　　篤幸　太郎（平成21年生産）

　　　　　　　鈴木　大貴（平成25年生産）

　　　　　　　石井　一洋（昭和63年東大）

第２部総合司会　服部幹事

パネルディスカッション風景



－15－

イベント報告

　懇親会グループの米山幹事の司会で懇親会を

開始した。

　永井会長の挨拶の後、来賓の紹介があり、来

賓を代表して河村工学研究院長及び井上横浜工

業会理事長の挨拶を頂いた。乾杯の音頭で懇親

会がスタートした。

３）パネルディスカッション（2）

　　「卒業後のキャリア形成」

　司会は、西村実行委員

　パネラーは、伊東　由高（平成14年生産）

　　　　　　　小松崎俊彦（平成７年生産）

　　　　　　　藤井　恒彰（平成７年生産）

　　　　　　　松永　和彦（昭和59年機械）

　テーマである「世代を超えて同窓生で話し合

おう」の趣旨をご理解いただき、会場の出席者

とパネラー間で話し合いが活発に行われ、世代

間の交流のキッカケになったと思っておりま

す。

パネルディスカッション風景

［4］第３部：懇親会（17:30～19:00、第１食堂）

パネルディスカッション風景

井上横浜工業会理事長の挨拶

第３部司会　米山幹事

懇親会風景
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イベント報告

　展示コーナーには、同窓生の作品である絵画

や著作物展示、写真のスライドショーなどで懇

親の輪を広げた。

　クロージングは、グリークラブOB・有志に

よる合唱演奏、参加者全員による「みはるかす」

を歌って終了した。

 今年の同窓会総会は「世代を超えて同窓生で

話し合おう」のテーマで現役世代の参加を目論

見ましたが、工夫が足りずシニア世代の参加者

でなんとか例年並みの参加者数でした。

　また、パネルディスカッションではパネラー

の皆様にはご自身の体験を忌憚なくお話しいた

だき会場と盛り上がった交流が実現できました

ことに感謝申し上げます。

　最後に、まったく新しい総会イベント、現役

世代の共通課題を見つけて手づくりの「パネル

ディスカッション」に挑戦してくれた実行委員

の皆様、懇親会の準備のみならずグリークラブ

OBによる合唱などを企画された懇親会グルー

プの委員の皆様とそのバックアップをしていた

だいた昭和40年機械卒の皆様、そして種々の面

で協力及びアドバイスをいただきました副会長

の松永和彦様、事務局の豊田希様、森本正幸様、

大学の関係者の皆様に厚くお礼申し上げます。

また記録写真担当の昭和40年機械卒の関口和也

様、横田彰様のご協力にこの場を借りて厚くお

礼申し上げます。

［5］終わりに
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イベント報告

［6］第17回実行委員会　メンバー構成

・イベントグループ

　幹　事：服部　　博（昭和60年機械卒）

　副幹事：山田　　岳（昭和60年機械卒）

　　　　　飯田　隆一（平成17年生産卒）

　　　　　高松　伸一（平成17年生産卒）

　　　　　西村　明浩（平成７年生産卒）

　　　　　佐藤　春彦（平成７年生産卒）

・懇親会グループ

　幹　事：米山　　潔（昭和40年機械卒）

　副幹事：大石　寿一（昭和50年機械卒）

　　　　　赤川　　久（昭和50年機械卒）

　　　　　永井　善和（昭和40年金属卒）

　　　　　佐藤　保夫（昭和40年金属卒）

　　　　　酒井　　拓（昭和40年金属卒）

・実行委員長

　　　　　星　　　寔（昭和40年機械卒）

　以上の13名の実行委員に、 副会長の松永さ

ん、事務局の豊田希さん、森本正幸さんのご支

援を受け、実行委員会の運営を進めました。

教育文化ホール前での集合写真



第17回総会（H26.5.17）のイベント

グリークラブOBによる
合唱演奏でスタート

パネルディスカッション
では白熱した討論が

⇒ 13 ぺージ



第17回総会（H26.5.17）のイベント

フライング禁止で待たされた乾杯で
ようやく懇親会がスタート

懐かしのスライドショー
同窓生の作品展示

全員で「みはるかす」
を歌ってお開きに


